

LOS NAVARROS VAN BIEN A BALÓN PARADO



Pedro Velasco (a la derecha) ha jugado 32 partidos esta campaña en el Illescas. A sus 35 años ha sido uno de los pilares del equipo. "Todavía no he marcado ningún gol de falta este año y espero hacerlo en el play-off" ha dicho a este semanario.

Un experto en jugar promociones al que quisieron comprar

Pedro Velasco es un consumado especialista en disputar play-offs de ascenso. Los números no mienten. El futbolista de La Puebla de Montalbán ha jugado siete promociones, cuatro para subir de 2ª B a 2ª A y tres de Tercera a 2ª B. En dos ocasiones logró el ascenso. Una con el Murcia, a 2ª A, y otra con el Toledo, el año pasado, a 2ª B.

Velasco sabe que el Iruña les va a plantear un carrusel de dificultades, pero contempla con optimismo las posibilidades del Illescas. "Tenemos cosas que

no tienen muchos equipos de Tercera. Yo diría que la velocidad, y también mucha calidad en el centro del campo. Contamos con buena plantilla". El toledano lleva diecisiete temporadas en activo, y ha pasado por trece equipos distintos. Se inició en las categorías inferiores del Real Madrid y llegó hasta el equipo filial.

En ese tiempo saboreó el glamour del fútbol, ya que jugó con Sandro e incluso también con un tal Raúl. Después vino al Toledo, con Gonzalo Hurtado al mando, y desde aquí inició una inmensa aventura por equipos de toda España, como el Polideportivo Almería, Murcia, Almería, Motril, Reus, Alicante-aquí se compró un piso-Leganés, Badajoz, Extremadura-le dejó dinero a deber porque desapareció-, Toledo y ahora Illescas. "Lo mejor de todos estos años ha sido la sensación que te da jugar, y también un gol que marqué en una final juvenil de Copa del Rey con el Madrid. Le ganamos al Barcelona", afirma con indisimulado orgullo.

Velasco ha conocido también el lado tenebroso del fútbol. Por ejemplo, le han querido comprar para que se dejara perder. "Fue cuando estuve en el Polideportivo Almería. Nos tentaron a varios jugadores desde el equipo contrario. Nos ofrecían contratos por dos años en ese club y una buena cantidad de dinero. Nos negamos y es curioso pero el club que nos quiso comprar ascendió, y nos primó por ganar el último partido. Sacamos un punto que les valió".

Velasco, que está casado con una profesora de inglés y tiene una hija, se está sacando ahora el título de entrenador nivel 3, el máximo, para dirigir cualquier club. "Intentaré que mis equipos tengan el balón", afirma con seguridad. De momento ayuda en el club de su pueblo, La Puebla de Montalbán, al entrenador, que es su cuñado Mario Gutiérrez.

el
Alfar
restaurante

Restaurante típico manchego



Antiguo edificio castellano restaurado, con cocina rica y cuidada. Un lugar diferente donde celebrar eventos y reuniones familiares.

Terraza
Asador

Amplios menús del día individuales y para grupos



Cursos de Cata de Vinos
Menús Maridaje
Cóctel-Bar

Tel. de reservas: 925 48 18 07

www.elfardeconsuegra.com

C/ Rosa del Azafrán 8
CONSUEGRA